

Öffentlicher Abendvortrag – Forschung am See

Spuren im Schlamm: Wie unsere Geschichte für ewig am Seeboden aufgezeichnet wird

Referentin **Prof. Dr. Nathalie Dubois, Eawag Dübendorf, Abteilung Oberflächengewässer**

Wann **Mittwoch, 9. April 2025, 19:00 – 20:00 Uhr, anschliessender Apéro**

Wo **Eawag Kastanienbaum, Mehrzwecksaal Seeheim**

Anmeldung **bis 7. April via QR Code / ceeb@eawag.ch / 058 765 21 11**



Inhalt Wer interessiert sich schon für Schlamm? Sedimentolog:innen sehen Seesedimente als eine wertvolle Schatztruhe. Sie ist voller gut versteckter Hinweise auf unsere Geschichte und die unserer Umwelt: über das vergangene Klima, Spuren der ersten Siedlungen bis hin zur industriellen Revolution.



In der Reihe «Forschung am See» berichten Forschende des Wasserforschungsinstituts Eawag von ihrer spannenden Arbeit. Im Frühjahr 2025 wird uns Sedimentologin Prof. Dr. Nathalie Dubois auf eine faszinierende Reise durch die Zeit in die Tiefen der Schweizer Seen entführen.

Entdecken Sie, wie man Sedimentschichten wie die Seiten eines Geschichtsbuches entziffern kann. Welche Spuren hinterliessen zum Beispiel die Kelten? Waren die Römer gute Landwirte? War das Klima damals wirklich milder? Welches Erbe hat uns die industrielle Blüte hinterlassen?

Im Anschluss offeriert die Eawag einen Apéro zum weiteren Austausch.

Bilder: © Pascal Rünzi, Alessandro Della Bella